

La Magdalena, 24 de julio de 2022

Estimados socios:

En mi primera comunicación como presidente de la Real Sociedad de Tenis de la Magdalena quiero expresaros, en nombre de todos los integrantes de la Junta Directiva, mi más sincero agradecimiento por el mayoritario apoyo recibido en las elecciones del pasado 16 de julio, y reiteraros nuestro firme compromiso de trabajar con responsabilidad y transparencia para hacer del Tenis un Club de todos y para todos, nos hayáis dado o no vuestro respaldo.

En esta primera semana de toma de contacto estamos tratando de conocer más en detalle cuál es la realidad social, deportiva y económica del Club, un cometido en el que seguiremos profundizando durante las próximas semanas para poner en práctica ese modelo de gestión que os anunciábamos que nos permita avanzar, todos juntos, en la consecución de un Club más moderno, más participativo y más accesible.

Tened la seguridad de que todas nuestras decisiones estarán encaminadas a cumplir ese objetivo irrenunciable que nos hemos marcado de impulsar la vida social, la armonía y el buen ambiente y de que el Tenis sea punto de encuentro de todas las generaciones.

Con ese compromiso de poner al socio en el centro y de estar cerca y en contacto permanente con todos vosotros, os reitero mi gratitud personal y la de todos quienes formamos parte de la Junta Directiva por vuestra confianza.

Muchas gracias a todos y nos vemos en el Tenis porque recordar que todos, sin excepción, somos Tenis.

Con sincero afecto,

Eduardo Mora Monte

Presidente

